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Le séjour
La chance
Le fils
La fille
Gentil
Gentille
Fameux, fameuse
La tour
La chemise
maintenant

Slovíčka k naučení



Ženský rod přídavných jmen

- Pokračování k L 7

Některá přídavná jména mají jiné koncovky než jsme se dosud naučili.
----------------------

Mužská příd. jména končící na – on mají v ženském rodě zdvojené - n
bon - bonne

Mužská příd. jména končící na – eux mají v ženském rodě koncovku - euse
heureux - heureuse



A pak jsou tu zvláštní tvary.

Gentil - gentille

Beau / bel - belle
Nouveau / nouvel - nouvelle
Vieux / vieil - vieille



1. Bon séjour, …………………… chance!

2. Votre fils est gentil, votre fille est …………………….

3. Son café n´est pas fameux, sa bière n´est pas ……………………

4. C´est un vieux magasin, c´est un …………………… atelier.

5. C´est un nouveau professeur, c´est un …………………… étudiant.

6. C´est un beau livre, c´est un …………………… enfant.

7. C´est un vieux monsieur, c´est une …………………… dame.

8. C´est un beau théâtre, c´est une …………………… tour.

9. C´est un nouveau pull-over, c´est une …………………… chemise. 

Doplňte vhodná přídavná jména.
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Předložky

à – en - chez

Již známe předložky 
à – en

Je suis à Paris - Je vais à Paris
Tu es en France. - Tu vas en France.

-----------

Předložka CHEZ

Je suis chez Monique. - Je vais chez Monique.
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1. Sa famille est ……………….. Lyon, mais il travaille ……………….. Grenoble.

2. Il va souvent ……………….. Cannes.

3. Il a envie d´aller ……………….. République tchèque.

4. Il a une petite maison ……………….. Toulon.

5. Est-ce que tu as des amis ……………….. France?

Oui, et aussi ……………….. Belgique.

6. On parle français ……………….. Suisse.

7. Ils font leurs études ……………….. Prague.

8. Ma femme est maintenant ……………….. Italie.

9. Où es-tu? Je suis ……………….. Sabine.

10. Où vont-ils? Ils vont ……………….. Jacques.
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Doplňte předložky 

à – en - chez

14.4


